
          7 月 2 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

会長の時間をいただきます。 

新年度になりました。今日の理事会では、年度予算等

承認をいただきまして、１年間執行していくつもりでお

ります。 

その他詳細につきましては、後ほどお話しさせていた

だきます。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          佐藤幹事 

 

l 本年度幹事になりました佐藤でございます。皆さん

１年間宜しくお願い致します。 

l 本日第 1回目例会ですが、遅刻してしまい申し訳あ

りません。本業の電気工事業で県の理事をしており

まして、毎月第１火曜日が理事会となっております。

どうぞ皆様、ご了承いただきたいと思います。 

l 28 日、日立港まつり納涼花火鑑賞会のお誘いが来て

おります。参加される方は事務局まで連絡お願い致

します。 

l ローターアクト例会案内が来ております。出席され

る方は事務局までお願いします。 

l 前年度請求が未納の方がいらっしゃいます。お早め

にお振込み願います。 

l 本日例会後、理事会開催となります。宜しくお願い

致します。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会           荒川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ。 

新年度ということで、表紙は新会長です。 

3 ページ、ロータリーの友委員長より、読み方につ

いて記載があります。 

6 ページ、国際ロータリーテーマについて書いてあ

り、8ページから RI 会長について特集が組まれてお

ります。 

32 ページ、第 2820 地区中村ガバナーについて紹介

記事があります。 

 

烏帽子会              石川悟会員 

l 11 日、日立ゴルフクラブを予約しました。会長も出

席です。出席されるかたはご連絡早めにお願いしま

す。 

 

前年度ニコニコ BOX 委員会        鈴木会員 

l 前年度のニコニコ大賞は、鹿志村会員です。賞品は

置き時計です。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 16 名 13 名 59.26％ 0 名 59.26％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 佐藤幹事共々一年間よろしくお願いいたします。 

髙島会長 

² 髙島会長共々一年間よろしくお願いいたします。 

佐藤幹事 

² 今年一年間を宜しくお願い致します。 

星 勝治・山本忠安・宮本尚彦・木本貴一・ 

信太克己・石川國博・川村昌弘・弓野博司・ 

千葉隆一・荒川浩信・小笠原邦浩 

² 今日は１年間 SAA としてがんばります。皆様の御協

力よろしくお願いいたします！ 
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■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



朝日正道 

² 高島年度第 1回おめでとうございます。 

石川 悟 

² 高島さん１年間また会長です。よろしくお願いしま

す。 

鈴木幸一 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 30,000 円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生へ奨学金の授与       何佳旭さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 先日、茨大工学部で三者懇親会が行われました。教

員、奨学生、カウンセラーが出席しました。石川カ

ウンセラーありがとうございました。 

l 大学院は、東北大学を一般入試で受験します。勉強

頑張っています。 

 

前会長・前幹事へバッジ授与 1 年間お疲れ様でした  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶         高島会長 

l 今年度の会長方針は、「クラブ活動に積極的に参加

する為に」としました 

l RI テーマにならい、「つなぐ」を意識しました。 

l 当クラブは 58 年目となります。歴史と伝統を大事

にしていきたいと思います。 

l 会員の皆様、会員家族の皆様、地域、分区、地区、

そして RI とつながる事で実り多い年度にしてゆき

たいと思いますので、1年間ご協力宜しくお願い申

し上げます。 

l 本年度クラブテーマは、「つながりを大事に」とし

ました。 

（１）会員増強・退会防止（純増 2名目標） 

（２）新事業「子ども食堂」支援プロジェクトの実

施 

（３）公共イメージと認知度の向上 

（４）ロータリー財団寄付一人 150 ドル以上 

（５）米山記念奨学会寄付一人 25,000 円以上 

（６）親睦活動の活性化 

を目標とします。 

l 「子ども食堂」の見学に行ってきました。高齢者を

含むボランティアの方が、子どもたちに食事を提供

していました。お子さんは百円で食事ができます。

冷蔵庫が小さかったので、地区補助金で冷蔵庫を寄

贈しようと思います。他 RC でもすでに子ども食堂

を支援していますので、申請承認いただけると思い

ます。 

l 奉仕活動と親睦活動の2つを柱にやっていきたいと

思っておりますので、幹事共々、ご協力の程宜しく

お願い致します。ありがとうございました。 

 

幹事挨拶           佐藤幹事 

l はじめて幹事をやることになりました。わからない

ことも多いです。 

l 皆さんがロータリー活動に来て、楽しいと思える場

を作れるように努力していきたいと思います。 

l 幹事という役を引き受けましたが、仕事は、まだ社

員に全てを任せられる状況ではなく、自分でも現場

に出なくてはなりません。欠席、遅参もあるかと思

いますが、ロータリーの友情ということでお許しい

ただければと思います。 

l ロータリーの前は、日立青年会議所に所属していま

した。ロータリーには 5年前に入会しました。 

l 1 年間頑張りますので、ご指導ご鞭撻のほど、どう

ぞよろしくお願い致します。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


